

MNZ vom 28.04.2011

Rotschwänzen helfen



Süßen - In diesen Tagen kehrt der "Vogel des Jahres 2011" der Gartenrotschwanz in seine Brutgebiete im Landkreis Göppingen zurück. "Wir hoffen, dass viele dieser farbenprächtigen Singvögel die Strapazen der langen Zugwege gut überstanden haben und hier im Filstal und Albvorland genügend geeignete Brutplätze vorfinden", kommentierte Wolfgang Lissak von der NABU-Ortsgruppe Süßen und Umgebung die Rückkehr des Vogels. Die Sicherung und Pflege der Streuobstgebiete spielt für die Erhaltung der Art eine zentrale Rolle. Filstal und Albvorland gelten als Hochburgen des Singvogels. Jedoch sind auch hier in den vergangenen Jahrzehnten die Bestände eingebrochen. "Im gesamten Landkreis Göppingen rechnen wir mit etwa 300 Brutpaaren", so Michael Nowak aus Schlat. Der Bestand soll in diesem Jahr gezählt werden.